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Fiorello: “Fare Sanremo senza
pubblico non avrebbe senso”

di redazione aggiornato il15 Settembre 2020

Fare Sanremo senza pubblico non avrebbe senso”. Fiorello ha detto la sua sul prossimo festival, che tornerà

a condurre insieme ad Amadeus, a margine del Festival della Comunicazione di Camogli dove ha ricevuto il

premio Comunicazione. Lo showman ha spiegato le sue perplessità: “Amadeus è sicuro di farlo, io mica

tanto. A sentire gli esperti avremo a che fare con il virus almeno ancora sei mesi”.

Lo showman è salito sul palco a Camogli per la prima volta dopo il lockdown: “E pensare che l’ultima volta è

stata sempre in Liguria al Festival, e il prossimo mi sa che sarà ancora qui in Liguria a Sanremo”, ha

commentato.

Home page / Cultura / Fiorello: “Fare Sanremo senza pubblico non avrebbe senso”

NAVIGAZIONE

1

    LINKABILE.IT
Data

Pagina

Foglio

15-09-2020

1
7
1
9
3
2


